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ABSTRAKSI 

 

Febriani, Nada, 2023. Efektivitas Metode Pembelajaran Preview, Question, Read, 

Summary, Test (PQRST) dalam Pembelajaran Keterampilan Membaca Bahasa 

Jerman. Skripsi pada Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman, Fakultas 

Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. Bandung. 

 

Keterampilan membaca dalam pembelajaran bahasa Jerman tidak mudah untuk dikuasai. 

Kurangnya perbendaharan kosakata dalam bahasa Jerman yang dimiliki oleh peserta didik 

menyebabkan mereka kesulitan dalam memahami sebuah teks. Penguasaan tata bahasa 

Jerman yang kurang juga dapat membuat peserta didik kesulitan dalam memahami arti dari 

kalimat-kalimat yang ada pada teks berbahasa Jerman. Penggunaan metode pembelajaran 

yang tepat untuk keterampilan membaca diasumsikan dapat membantu peserta didik 

memahami isi teks secara lebih mendalam. Salah satu metode yang dapat diterapkan untuk 

mengatasi persoalan ini adalah metode pembelajaran Preview, Question, Read, Summary, 

Test (PQRST). Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) kemampuan 

membaca bahasa Jerman peserta didik sebelum penerapan metode PQRST; 2) kemampuan 

membaca bahasa Jerman peserta didik setelah penerapan metode PQRST; 3) perbedaan 

antara kemampuan peserta didik dalam membaca pemahaman teks berbahasa Jerman 

sebelum dan sesudah penerapan metode pembelajaran PQRST; 4) efektivitas Metode 

PQRST dalam pembelajaran keterampilan membaca bahasa Jerman;  dan 5) tanggapan 

peserta didik terhadap penggunaan metode pembelajaran PQRST dalam pembelajaran 

keterampilan membaca bahasa Jerman. Penelitian ini bersifat kuantitatif dengan metode 

Quasi Experiment dan desain Non-equivalent Control Group. Populasi dalam penelitian ini 

adalah peserta didik kelas XI SMA PGII 2 Bandung tahun ajaran 2022/2023. Instrumen 

penelitian yang digunakan adalah tes tertulis, RPP dan angket. Hasil penelitian 

menunjukkan bahwa: 1) nilai rata-rata pretest kelas eksperimen adalah sebesar 64,67 dan 

kelas kontrol sebesar 67,67. Keduanya termasuk dalam kategori “baik”; 2) nilai rata-rata 

posttest kelas eksperimen adalah sebesar 85,67 dan termasuk dalam kategori “sangat baik”, 

sedangkan nilai rata-rata kelas kontrol adalah 75 dan termasuk dalam kategori “baik”; 3) 

terdapat perbedaan yang signifikan antara kemampuan membaca sebelum dan sesudah 

penerapan Metode PQRST; 4) metode PQRST efektif digunakan dalam pembelajaran 

keterampilan membaca bahasa Jerman dibuktikan dengan hasil uji-t yang menghasilkan 

nilai signifikansi (2-tailed) kurang dari 0,05 (0,017 < 0,05); dan 5) hasil kuesioner 

menunjukkan bahwa peserta didik memberikan tanggapan yang positif terhadap penerapan 

metode PQRST dalam pembelajaran keterampilan membaca bahasa Jerman. Dengan 

demikian Metode PQRST dapat digunakan sebagai salah satu metode pembelajaran 

alternatif dalam pembelajaran keterampilan membaca bahasa Jerman. 

Kata kunci: keterampilan membaca, metode pembelajaran PQRST, pembelajaran bahasa 

Jerman 
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KURZFASSUNG 

 

Febriani, Nada. 2023. Die Effektivität der Lernmethode Preview, Question, Read, 

Summary, Test (PQRST) im Deutschunterricht für Lesefertigkeit. Die Bachelorarbeit in 

der Deutschabteilung. Pädagogische Fakultät für Sprachen und Literatur. 

Pädagogische Universität Indonesiens.  

Die Fertigkeit des Lesens im Deutschunterricht ist nicht leicht zu beherrschen. Der Mangel 

an deutschen Vokabeln bei den Schüler/-innen führt dazu, dass sie Schwierigkeiten haben, 

einen Text zu verstehen. Auch die unzureichende Beherrschung der deutschen Grammatik 

kann die Schüler/-innen vor Herausforderungen stellen, den Sinn der Sätze in einem 

deutschen Text zu begreifen. Die Anwendung einer geeigneten Lernmethode für das Lesen 

wird angenommen, um den Schülern zu helfen, den Inhalt eines Textes besser zu verstehen. 

Eine Methode, die zur Bewältigung dieser Probleme angewendet werden kann, ist die 

"Preview, Question, Read, Summary, Test" (PQRST) Lernmethode. Das Ziel dieser Studie 

ist es herauszufinden: 1) die Lesefertigkeit der Schüler/-innen vor der Anwendung der 

PQRST-Methode; 2) die Lesefertigkeit der Schüler/-innen nach der Anwendung der 

PQRST-Methode; 3) den Unterschied in der Lesefertigkeit der Schüler/-innen vor und nach 

der Anwendung der PQRST-Lernmethode; 4) die Effektivität der PQRST-Methode im 

Deutschunterricht für Lesefertigkeit; und 5) Die Reaktion der Schüler/-innen auf die 

Anwendung der PQRST-Lernmethode im Deutschunterricht für Lesefertigkeit. Diese 

Untersuchung ist quantitativ mit einer Quasi-Experiment und einer Non-equivalent 

Control Group Design Methode. Die Population dieser Untersuchung besteht aus Schüler/-

innen der 11. Klasse der SMA PGII 2 Bandung im Schuljahr 2022/2023. Die 

Untersuchungsinstrumente, die verwendet wurden, waren schriftliche Tests, Lehrpläne und 

Fragebögen. Die Ergebnisse der Untersuchung zeigen, dass: 1) der Durchschnittswert des 

Pretests in der Experimentiergruppe 64,67 und in der Kontrollgruppe 67,67 beträgt. Beide 

liegen in der Kategorie "gut"; 2) der Durchschnittswert des Posttests in der 

Experimentiergruppe beträgt 85,67 und in die Kategorie "sehr gut" fällt, während der 

Durchschnittswert in der Kontrollgruppe 75 beträgt und in die Kategorie "gut" fällt; 3) es 

einen signifikanten Unterschied zwischen der Lesefertigkeit der Schüler/-innen vor und 

nach der Anwendung der PQRST-Methode gibt; 4) die PQRST-Methode effektiv für das 

Lernen der deutschen Lesefertigkeit ist, wie durch den t-Test mit einem signifikanten Wert 

(2-seitig) niedriger als 0,05 (0,017 < 0,05) gezeigt wird; und 5) die Ergebnisse des 

Fragebogens zeigen, dass die Schüler/-innen positiv auf die Anwendung der PQRST-

Methode im Deutschunterricht reagieren. Somit kann die PQRST-Methode als eine der 

alternativen Lernmethoden im Deutschunterricht für die Lesefertigkeit verwendet werden. 

 

Schlüsselwörter: Lesefertigkeit, die PQRST-Lernmethode, Deutschunterricht 
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ABSTRACT 

 

Febriani, Nada. 2023. The Effectiveness of the Preview, Question, Read, Summary, Test 

(PQRST) Learning Method in German Language Reading Skills Learning. A Bachelor 

Thesis at the German Language Education Study Program, Faculty of Language 

Education and Literature. Indonesia University of Education. 

Reading skills in learning the German language are not easy to master. The lack of 

vocabulary in the German language possessed by students causes difficulties in 

understanding a text. Insufficient mastery of German grammar also makes students 

struggle to comprehend the meaning of sentences in German-language texts. The use of 

appropriate learning methods for reading skills is assumed to support students in 

understanding the content of texts more deeply. One method that can be applied to address 

this issue is the Preview, Question, Read, Summary, Test (PQRST) learning method. The 

objectives of this research are to determine: 1) the reading comprehension of German 

language students before the implementation of the PQRST method; 2) the reading 

comprehension of German language students after the implementation of the PQRST 

method; 3) the difference in students' reading comprehension of German-language texts 

before and after the implementation of the PQRST learning method; 4) the effectiveness of 

the PQRST method in German language reading skills learning; and 5) the students' 

response to the use of the PQRST learning method in German language reading skills 

learning. This research is quantitative in nature, using the Quasi-Experiment method with 

a Non-equivalent Control Group design. The population in this research consists of 

students in the 11th grade of SMA PGII 2 Bandung in the academic year 2022/2023. The 

research instruments used are written tests, lesson plans, and questionnaires. The research 

results show that: 1) the average pretest score of the experimental class is 64.67, and the 

control class is 67.67. Both are categorized as "good"; 2) the average posttest score of the 

experimental class is 85.67, which falls under the category of "very good," while the 

average score of the control class is 75, categorized as "good"; 3) there is a significant 

difference in reading comprehension before and after the implementation of the PQRST 

method; 4) the PQRST method is effectively used in German language reading skills 

learning, as evidenced by the t-test results producing a significance value (2-tailed) of less 

than 0.05 (0.017 < 0.05); and 5) the questionnaire results indicate that students responded 

positively to the implementation of the PQRST method in German language reading skills 

learning. Therefore, the PQRST method can be used as an alternative learning method in 

German language reading skills learning. 

Keywords: German language learning, the PQRST learning method, reading skills  
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